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9月定例会　一般質問要旨9月定例会　一般質問要旨
本市の保育・教育体制等の充実に本市の保育・教育体制等の充実に
ついてついて
―就学前教育・保育体制の充実・強化について――就学前教育・保育体制の充実・強化について―

弦音会　清水　梨花

本市のこども施策について本市のこども施策について

市民ファーストの会　大川　敬道

行政施設への公衆無線LANの行政施設への公衆無線LANの
整備状況について整備状況について

志友会　松浦　武志

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質疑の様子をご覧いただけます。

議　員　本市におけるクーリングシェ
ルターの設置経緯を伺います。
産業環境部長　令和６年４月に改正
された気候変動適応法において、市町
村長がクーリングシェルターを指定で
きる制度が設けられ、熱中症特別警戒
アラートが発令された際には、シェル
ターを開放することが義務付けられま
した。本市では、５月にイオンモール太
田からクーリングシェルター指定の提
案を受け、協定を締結したところであ
り、現在の指定施設は１カ所となってい
ます。
議　員　公共施設など、クーリング
シェルターの市内全域への拡大が必
要と考えますが、所見を伺います。
産業環境部長　全国的に公共施設の
指定が進んでおり、今後指定の拡大に
努めていきたいと考えます。
議　員　行政センターなどの公共施
設をクーリングシェルターとして指定す
ることが必要と考えますが、市長の所
見を伺います。

議　員　市内各園における保育士の
充足状況について伺います。
福祉こども部長　国が示す保育士配
置基準を全ての園で満たしています。
また、市内各園を対象に実施した、有
給休暇取得状況アンケートでは、75％
の施設で職員は充足または適当であ
ると回答しています。

議　員　保育士の市外への流出やな
り手不足の背景には、労働環境や処
遇の問題があると考えますが、本市の
対応について伺います。
福祉こども部長　本市では、国の処
遇改善加算の給付のほか、市独自の

議　員　本市における幼児教育セン
ターの設置や、幼児教育アドバイザー
の配置状況を伺います。
教育部長　本市では、幼児教育セン
ターを設置しておらず、幼児教育アドバ
イザーも配置していません。
議　員　幼児教育の向上のため、本
市にも幼児教育センターを設置すべき
と考えますが、所見を伺います。
教育部長　幼児教育センターは、都
道府県などが広域に研修機会の提供
などを行う幼児教育の拠点ですが、
令和５年度の幼児教育実態調査によ
ると、都道府県では76.6％、市町村
では5.6％が設置しています。群馬県
総合教育センター内に県が設置して
いる幼児教育センターがあり、研修の
実施や、専門的なアドバイザーの派遣
により幼児教育を支援していることか
ら、本市として設置する予定はありま
せん。
議　員　国の交付金を活用し、幼児
教育センターの設置などを行うべきと

議　員　行政センターなどへの公衆
無線ＬＡＮ設置について、効果と課題を
伺います。
地域振興部長　サークルや団体が生
涯学習活動を行う中で、情報収集など
に活用しているほか、災害時の備えと
して、避難所が開設された際に、情報
収集や通信を行うための重要な設備
と考えます。今後は施設内でフリーＷｉ－
Ｆｉが使える旨の掲示を行うなど、施設
利用者への積極的な周知をしていき
たいと考えます。
議　員　窓口での待ち時間を有効活
用するために、市役所本庁舎の１、２階
に公衆無線ＬＡＮを設置することについ
て、所見を伺います。
総務部長　駐車場や庁舎内の混雑な
どの問題があることから、できるだけ滞
在時間を短縮し、来庁者を分散させた
いという考えであり、市民からの問い
合わせや要望もほとんどないことから
費用や運用面の諸課題を鑑み、現状
維持としたいと考えます。

保育士の増員補助により処遇改善に
取り組んでいます。また、国の補助金を
活用し、ＩＣＴ化による事務の効率化を
推奨しています。
議　員　保育士の業務負担の軽減
や、職場環境や収入面の改善は、子ど
もたちの将来につながる重要な課題
です。ぜひ現場を直接見て、体験して
いただき、改善を図るべきと考えます
が、市長の所見を伺います。
市　長　太田市保育園等利用児童
おむつ給付事業は、保育園の職員や
保護者との対話の中から生まれた事
業であり、保護者の負担軽減や、保育
士の労働環境の改善にもつながって
います。幼児教育は非常に重要ですの
で、今後も努力していきたいと思いま
す。
■その他の質問
・学校教育体制の充実及び放課後の
支援のあり方について
○交通事故防止・渋滞緩和に向けた
取り組みについて

考えますが、所見を伺います。
教育長　県の幼児教育センターが役
割を果たしていることから、市として設
置する必要はないと考えます。

議　員　前橋市は、幼児教育セン
ターを設置し、教育指導主事や幼児
教育アドバイザーの配置により、幼児
教育に積極的に向き合っています。本
市でも、幼児教育に積極的に関わる
べきと考えますが、市長の所見を伺い
ます。
市　長　県の幼児教育センターを十
分に活用しながら、幼児教育に向き
合っていきたいと考えます。

議　員　本庁舎への公衆無線ＬＡＮの
設置について、市長の所見を伺いま
す。
市　長　多くの人が集まってしまう恐
れがありますので、現状維持とし、待ち
時間を短縮できるよう、証明書を発行
できる場所の積極的な周知など、利用
者の分散に努めていきたいと考えま
す。

■その他の質問
・市営バスの停留所の環境整備につ
いて
・市営駐車場料金の見える化とキャッ
シュレス化について

市　長　あらゆる公共施設はクーリン
グシェルターであり、暑い時や気分が
悪くなった時には、水分補給をして涼
んでもらえるように、即実行していきた
いと考えます。
議　員　のぼり旗やステッカーなど
クーリングシェルター施設への表示の
設置について、所見を伺います。
市　長　大変良いアイディアですの
で、入り口に表示するような形で検討
していきたいと考えます。

■その他の質問
・学校部活動の現状と今後の取り組
みについて
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